



～自分らしく輝き、夢と希望あふれる川北小～

令和3年度 北小っ子だよ 「時計台」 NO.4

令和3年6月30日 深谷市立川本北小学校 校長 兵頭 一樹

学校教育目標
やさしく
かしこく
たくましく



元気！
やる気！
根気！

学校 HP <https://www.kawamotokita-e.ed.jp/>

明るいあいさつと返事ができる子

毎日の登校時や下校時に、きちんと目を合わせて明るくあいさつをしてくれる子がたくさんいます。マスクをしているため、特に目から伝わってくる子供たちの心を大切にしています。また、授業中に真つすぐに手を挙げ、指名されたら「はいっ」と返事をしてから発言できる子が増えました。「学びの構え」がしっかりしてきたなと思っています。これらの姿を通して、子供たちの自信に満ちた心の輝きと、この3か月間の成長を見て取れます。1学期も残り3週間を切りました。「元気・やる気・根気」をもって夏休みを迎えられるよう、引き続き児童の体調管理等、ご協力をよろしくお願いいたします。



7月8月 行事予定

7/1	(木)	チャレンジタイム、特別日課6時間、授業参観
2日	(金)	学級の時間、6年どつき土器教室
3日	(土)	
4日	(日)	
5日	(月)	読書タイム
6日	(火)	全校朝会(表彰)
7日	(水)	読書タイム
8日	(木)	チャレンジタイム、PTA 本部役員会議
9日	(金)	学級の時間
10日	(土)	
11日	(日)	
12日	(月)	読書タイム、3・4年歯科指導
13日	(火)	学年集会
14日	(水)	特別日課4時間
15日	(木)	特別日課4時間
16日	(金)	特別日課4時間、給食最終日
17日	(土)	
18日	(日)	
19日	(月)	特別日課3時間
20日	(火)	特別日課11:10下校、1学期終業式、通学路点検
★7/21(水)～8/26(木) 夏季休業日		
(8/10(火)～8/13(金) 学校閉庁日)		
8/21	(土)	PTA 奉仕作業(本部役員、パパの会)
22日	(日)	予備日
8/27	(金)	特別日課3時間、始業式
28日	(土)	
29日	(日)	
30日	(月)	読書タイム、給食開始、PTA 除草作業(1年生)
31日	(火)	読書タイム、PTA 除草作業(2年生)

皆で決めた「いじめ・暴力ゼロ宣言」

6月15日(火)の朝会時に「いじめ・暴力ゼロ宣言」を行いました。代表委員会が提案した宣言をもとに、各学級で話し合い、自分のクラスで決めたゼロ宣言を事前に動画撮影し、各教室で視聴しました。真剣に発表する各クラスの宣言を通して、誰もがいじめや暴力を無くしたいと思っていることが全児童の心に届いたと信じています。心を深く傷つける「いじめ」はいかなる理由であれ許さない川北っ子であってほしいと願っています。ご家庭・地域におかれましても未然防止、早期発見にご協力くださるようお願いいたします。

川本北小学校のゼロ宣言

いじめ・暴力は絶対にしていません。笑顔あふれる北小にします。

心こぼ

1年 1組の宣言
いじめや暴力は絶対にしません。みんなが笑顔あふれる北小にします。

2年 2組の宣言
いじめや暴力は絶対にしません。みんなが笑顔あふれる北小にします。

3年 3組の宣言
いじめや暴力は絶対にしません。みんなが笑顔あふれる北小にします。

4年 4組の宣言
いじめや暴力は絶対にしません。みんなが笑顔あふれる北小にします。

5年 5組の宣言
いじめや暴力は絶対にしません。みんなが笑顔あふれる北小にします。

6年 6組の宣言
いじめや暴力は絶対にしません。みんなが笑顔あふれる北小にします。

中央公園ごみゼロプロジェクト

地域みんなの憩いの場である中央公園を児童が交代でごみ拾いを行っています。拾う側を経験することにより、公共心を育てたいと考えています。そうじの時間に数人ずつ、6年生から順番に体験させ、地域を愛する心にもつながることを願っています。4年生は総合的な学習の時間に全員が体験しました。校長室前に拾ったごみの重さをグラフで貼り出し、ごみゼロへの意識づけをしています。



＜児童の感想＞

・やってみると思ったよりかなりごみが多かったです。グループで一組ずつ心を合わせてたくさん減らせたので、このことを忘れずに、心も場所もきれいにしていきたいです。

・ごみがとても多く、プラスチックなどがあり、私は「ひどいなあ。環境に悪いのに。」と、苦しい気持ちになったので、いろいろなところでごみを捨てないよう気をつけたい。

GIGA スクールを推進

本校では今年度、「『わかる』『できる』喜びを実感し、互いに支え合える児童の育成～個別最適な学びと協働的な学びを融合した GIGA スクールを目指して～」を学校研究課題として教育活動に取り組んでいます。一人一台タブレットの効果的な活用法を研修し、「個別的な学び」と「協働的な学び」に生かしていきます。



撮った写真に観察記録を書き込む



オンライン会議システムを体験

資源回収、大変お世話になりました！

6月9日(水)～6月11日(金)の無人回収では、PTA 地区委員さんに「思いやりタイム」を担当していただき、12日(土)は、本部役員と教養委員、パパの会の皆さんに、大口の事業所の回収していただきました。重ねて感謝申し上げます。

【資源回収収益金】 48,355円

＜内訳＞

- 段ボール 19,400円 (4,640kg)
- 新聞雑誌等 25,725円 (6,087kg)
- アルミ缶 6,230円 (113kg)



* その他、深谷市からリサイクル活動奨励金が4万円程度見込まれます。

* 第2回の資源回収は、11月17日(水)～19日(金)、大口回収20日(土)の予定です。よろしくお願いいたします。

夢 毎日勉強 体験 **学校ホームページから** すずんでおいざつ くつそろえ 心ごぼ
 ~自分らしく輝き、夢と希望あふれる川北小~

2021/05/29 川北オリンピック 2021

青天の下、運動会 With コロナとして昨年度行った「川北オリンピック2020」を進化させ、今年度の「2021」となりました。今年度は、低・中・高のブロック種目を1種目ずつ増やしたことで、開閉会式をテレビ放送で行ったこと、外で他学年の応援、教室で競技の様子をテレビで生中継し応援したことなど、子供たちの心のつながりをより強くするための工夫を行いました。「みんなで協力し、全力を出しきり、めざせ優勝！」のスローガンどおり、仲間と協力し、全力で取り組む姿は、勝ち負けを超えた「心の金メダル」に値すると思えました。応援していただいた保護者の皆様、お手伝いいただいたPTA役員の皆様に心より感謝申し上げます。



2021/06/01 人権尊重週間

本校では、今月を人権尊重週間と定め、子供たち一人一人が自分や友達を大切にできるように人権感覚を高めるための取組を行っています。南門の掲示板には、相田みつを氏の詩を掲示しました。また、今朝は、テレビ放送による全校朝会を行い、校長講話で「お日さまの心でみんなを照らせる人に」「一人一人の心のとびらが開く学校に」と話しました。来週は、児童集会で「いじめ・暴力0宣言」を行う予定です。



2021/06/03 プール清掃

プール開きに向けて、プール清掃を行いました。4年生がプールサイド、5、6年生がプールの中をきれいにしてくれました。一人一人が何をすればよいかを考え、一生懸命仕事をしていました。きれいになったプールで、感染防止に努めながら、安全なプールでの体育学習を行っていききたいと思います。



2021/06/02 6年_歯科指導

6年生が歯科衛生に関する授業を行いました。教育実習生とのチームティーチングにより、むし歯の原因や生活習慣の改善についての理解を深め、実際のブラッシングの仕方について学習しました。



2021/06/08 硬筆制作会

各学年で硬筆制作会を行いました。書写の時間と家庭学習で練習してきた成果を発揮しようと、どの子も一生懸命取り組んでいました。



2021/06/10 新体力テスト

6月9日に1, 3, 6年生、10日に2, 4, 5年生が新体力テストを行いました。昨年度は、コロナ禍のため実施しなかったため、1, 2年生は初めて、3年生以上は1年空けての実施となりました。今回は、50m走、ボール投げ、立ち幅跳び、反復横跳び、上体起こしを計測しました(握力、長座体前屈、20mシャトルランは、クラスごとに別日に実施)。個々の体力の現状を把握し、目標値を設定し、「コツコツときたえた体は たからもの」の合い言葉のもとに体力向上の取組を行っています。



2021/06/11 花はなプラン

清掃時間と昼休みの時間に、環境・福祉委員会の児童と学校応援団・花ボランティアの方々が、緑の王国からいただいた花を花壇に植えてくださいました。花のレイアウトは、環境・福祉委員の子供たちが事前にデザインしたものをもとに決めました。花ボランティアの皆さんが、子供たちに植え方や水やりの仕方をアドバイスしてくださり、きれいな花で花壇が彩られました。ありがとうございました。



2021/06/15 3年_ねぎ植え

本日、3校時目に3年生がねぎ植え体験を行いました。地域の「ねぎの先生」2名をゲストティーチャーにお招きし、ねぎの植え方や今後の育ち方を教えていただき、実際に植えました。今は小さいねぎの苗が大きくなるのを子供たちは楽しみにしながら植えていました。



2021/06/21 1年生、2年生_初めてのプール

1年生は本日、2年生は先週の金曜日に、初めてプールに入りました。1年生は先週、入り方の練習をしていますが、水の中に入ったのは今日が初めてです。2年生は、昨年度、コロナ禍であり健康診断ができず、プール学習を中止したため、今年度が初めてのプールになりました。密を防ぐためにプールサイドにマークした位置に並び、入る人数も交代で調整しながらの水慣れを中心とした学習を行いました。水に入った時にうれしそうな表情を見せていました。

